



25 jähriges Gründungsjubiläum der Seniorengruppe

Sie, die Abteilung, gedeiht und wächst wie keine andere innerhalb des Vereins.

Die Seniorengruppe des Deutschen Alpen Vereins Sektion Hochrhein wurde am 14. Juli 1977 von dem damaligen 1. Vorsitzenden der Sektion, Herrn Theo Bäumle gegründet. Er übernahm auch von Beginn an die Leitung der Gruppe.



Die erste Wanderung ging damals „Rund um Melchsee“. Die Tourbeschreibung lautete: Auffahrt zum See, Aufstieg zum Glogghus, Kammwanderung zur Engstlenalp, Aufstieg zum Huetstock und Abstieg nach Melchsee-Frutt. An der Wanderung nahmen 5 Personen teil. Es waren dies die Ehepaare Bäumle, Bähr und Fräulein Klinke.

Herr Bäumle hat damals mit dieser Gründung Weitsicht bewiesen, in dem er eine Entwicklung vorausah, sind wir doch in der Zwischenzeit über 120 mit einem „harten“ Kern von ca. 65 Senioren. Somit ergibt sich fast immer eine Wandergruppe von ca. 20 Personen.

Der Abteilung gab er Leitlinien mit auf den Weg und hielt diese schriftlich fest, sie lauten:

Zweck: Fortsetzen der Touren- und Wander-Tätigkeit der aktiven Alpinisten um körperlich fitt zu bleiben im Alter,
um im Kreise Gleichgesinnter aus dem Rentner-Alltags-Milieu herauszukommen und die Kameradschaft zu pflegen,

Ziel: ein- oder zwei-wöchentlich einmal 1 Tag wandern, 4 – 6 Stunden,
1 – 3 mal pro Jahr längere Touren oder Wanderungen mit festem Standplatz (Wochen),

im Herbst, Winter und im Frühjahr die Mittelgebirge Schwarzwald, Schweizer-Jura, Vogesen und andere Möglichkeiten zu begehen,
ansonst im Sommer die Alpen vorzuziehen.

Auch heute sind diese Zeilen richtig und werden in der Praxis durch die Senioren auch gelebt.

In unseren Sektionsheften „Mitteilungen“ wird viel und umfangreich über die interessanten Aktivitäten der Abteilung Senioren, für nicht dabeiseinkönnende berichtet.

Durch das aktive Mitwirken und übernehmen von Aufgaben vieler, unter der umsichtigen Leitung von Herrn Böhler gehen wir in eine gute Zukunft.

Egon Gießler